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令和７年第４回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和７年４月24日（木）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 辻 新造 職務代理者 泉 孝英  委 員 市村 依子   

委 員 中澤 安弘、委 員 阪東 なつ子 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 古畑 まき、学校教育総務課付学校指導担

当課長 木寺 明史、生涯学習課長 奥 成久、学校教育総務課教育総務担当係長 八

木 みゆき 

 

４．傍聴者数 ２名 

 

５．議事の次第  

百々次長 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

皆さん、こんにちは。 

４月から、新しく教育長になりました辻 新造です。 

学校勤務とはまた変わって、役場の皆さんとともに、能勢町が元気づくようなま

ちになったらいいな、教育の中でどんなことができるかなということを考えなが

ら、過ごしてきております。どんどん能勢町の教育を発信していきたいと思います。    

また、地域の皆さんとともに、教育活動を展開できたらと考えておりますので、

どうぞ 1年間よろしくお願いいたします。 

それでは定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第４回定例会

会議録署名委員は、阪東委員を指名します。 

それでは議事に入ります。 

議案第16号「能勢町民生委員児童委員協議会参与の推薦について」を議題とし

ます。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、１ページに写しを添付しているとおり、能勢町民生委員児

童委員協議会の会長から、同協議会の外部役員である参与について、教育委員

会から推薦していただくよう本年３月17日付で依頼があったもので、的場委員

の退任に伴い、後任委員の選出をするものです。 

就任期間としては、残任期間となるため委嘱日から令和７年11月30日までとな

っています。 
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辻教育長 

 

 

中澤委員 

 

 

辻教育長 

 

市村委員 

 

辻教育長 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

議案第16号についての説明は、以上です。 

教育委員の中から互選によりご推薦いただくようお願いします。 

 

議案第 16 号について、説明が終了しました。 

これから質疑を行います。 

 

経験もおありですので、できましたら市村委員にお願いできたらありがたい

かなと思います。 

 

市村委員の推薦が挙がっておりますが、よろしいでしょうか。 

 

受けさせていただきます。 

 

ほかに質疑はありませんか。 

特にないようですので、これから採決を行います。 

議案第16号は承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第 16 号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第 17 号「能勢町子ども・子育て会議委員の選出について」を議題

とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件についても、的場前教育委員の３月 20 日付任期満了による退任に伴い、同

日付で子ども・子育て会議委員も併せて辞任されたことを受け、１ページに添付

しているとおり、３月 17 日付で町長からその後任の委員の選出につき依頼があ

ったことから、本日、提案をさせていただくものです。 

教育委員からの選出については、３ページの能勢町子ども・子育て会議設置条

例第３条第２項第５号の「その他町長が必要と認める者」との位置づけとされて

いるところです。任期については、前任者の残任期間である令和８年５月 31 日

までです。委員の中からの互選という形になりますので、ご選出いただくようお

願いします。 

以上、議案第 17 号についての説明とさせていただきます。よろしくお願いしま

す。 

 

議案第 17 号について、説明が終了しました。 

ご審議お願いします。 
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泉職務代理者 

 

 

辻教育長 

 

阪東委員 

 

辻教育長 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

今まで的場前委員が委員をされていたというところもありまして、できれば後

任委員となられた阪東委員に、お願いできないかと思います。 

 

阪東委員のお名前が挙がっています。いかがでしょうか。 

 

受けさせていただきます。 

 

ほかに質疑はありませんか。 

特にないようですので、これから採決を行います。議案第17号は承認してよ

ろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第 17 号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第 18 号「能勢町学校運営協議会委員の任命について」を議題とし

ます。 

事務局の説明を求めます。 

 

本件については、昨年度任命しております学校運営協議会委員のうち、前期課程の八

木教諭から辞任届が提出されたことを受け、後任委員を任命することについて、承認を

求めるものです。 

後任委員については、学校からの申し出によりまして、２枚目にあるとおり前期課程

首席である西辻教諭を任命したいとするものです。 

なお、任期については、規則第 10 条の定めるところにより、前任者の残任期間とな

る令和８年３月 31日までとするものです。 

議案第 18号についての説明は以上です。 

ご審議の上、お認めいただくようよろしくお願いします。  

 

議案第 18 号について、説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

ないようですので、これから採決を行います。 

議案第 18号は原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第 18 号は原案のとおり承認することに決定いたしま

した。 



4 

 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

 

 

 

 

辻教育長 

 

 

 

辻教育長 

 

 

市村委員 

 

 

 

古畑課長 

 

辻教育長 

 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第 19 号「能勢町立能勢ささゆり学園の教職員の人事異動に

ついて」を議題としますが、この議案については人事に関する案件ですので、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第７項ただし書の規程により、

非公開といたします。 

ご異議ございませんか。 

 

異議なし。 

 

（傍聴人退席） 

 

※議案第 19 号承認 

 

これより会議を公開いたします。 

 

（傍聴人入室） 

 

続きまして「令和７年第３回定例会会議録」の承認を行います。 

何か意見などがあればお願いします。 

 

署名人となっており読ませていただいたのですが、改めて読みまして、５ペ

ージの議会の日程についてのところで、「４日・５日が一般質問。」の 「。」と

なっているので、「でした。」などに修正してはどうでしょうか。 

 

一文でもよければ、「。」から「、」に修正します。 

 

訂正よろしくお願いします。 

その他、ないでしょうか。 

ないようですので、「令和７年第３回定例会会議録」について、ご指摘いただ

いた箇所を訂正の上、承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、「令和７年第３回定例会会議録」は、訂正の上、承認

承認します。 

 

続きまして「令和７年第１回臨時会会議録」の承認を行います。 

何か意見などはありませんか。 
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一同 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ないようですので、「令和７年第１回臨時会会議録」について、承認してよろ

しいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、「令和７年第３回定例会会議録」は、承認します。 

 

次に、「教育長報告」をします。 

 

４月１日（火）事務局職員辞令交付式、教職員辞令交付式・着任式に出席し

ました。 

４月４日（金）令和7年度市町村教育委員会教育長会議に出席しました。 

４月５日（土）みどり丘幼稚園入園式に出席しました。 

４月８日（火）能勢ささゆり学園入学式に出席し、また箕面支援学校に能勢

ささゆり学園の卒業生が入学しましたので入学式に出席しました。 

４月10日（木）能勢ささゆり学園離任式に出席しました。 

４月15日（火）校長・副校長会に出席しました。 

４月16日（水）令和7年度第１回大阪府町村教育長会に出席しました。 

４月18日（金）教頭会に出席しました。 

そして本日、教育委員会定例会に出席しています。 

 

その他、事務局より何かありますか。 

 

 後援名義の使用許可について事務局より説明させていただきます。 

 ※配付資料により説明。 

 

 ・「障害」のある子どもの教育を考える北摂連絡会 令和７年４月７日許可。 

 ・川西友の会 令和７年４月16日許可。 

 

 続いて、学校訪問と視察研修についてご説明いたします。 

 ※配付資料により説明。 

 ・学校訪問について 

  １学期６月に授業参観（主に４月着任者の授業）、管理職との意見交換及

び給食試食。２学期11月にSDGsフェスタ見学を予定。 

 ・視察研修について 

  新生涯学習施設整備関係、10月頃に鳥取県智頭町立図書館への視察研修を

検討。 

・「おおさかの学校給食だより」について 

昨年度、大阪府学校給食会から能勢ささゆり学園が優良校として表彰を受
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木寺課長 

 

 

辻教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

辻教育長 

 

 

百々次長 

 

市村委員 

 

辻教育長 

 

 

辻教育長 

 

 

 

辻教育長 

 

 

け、当校の食育の観点での取組み、図書室とのコラボなどの取組みが掲載さ

れたもの。 

 ・教育長だよりの発行について 

  能勢の持つ教育の魅力、教育に関する情報を保護者や地域住民に伝えるこ

とを目的に月１回町ホームページに掲載し発信するもの。 

  教育委員に内容を確認後掲載。 

  

・大阪・関西万博の下見等について報告。 

※配布資料により説明。 

 

他に何かございますでしょうか。 

ないようですので、次回定例会の日程調整を行います。 

 

令和７年第５回定例会を５月30日（金）午後２時としておりましたが、よろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和７年第５回定例会は、５月30日（金）午後２時からと決定します。 

続きまして、令和７年第６回定例会の日程について調整をお願いします。 

 

令和７年第６回定例会は、６月26日（木）もしくは27日（金）を提案します。 

 

27日は、予定がありまして、みなさん26日ではいかがでしょうか。 

 

いかがでしょうか。 

では、令和７年第６回定例会は、６月26日（木）午後２時からと決定します。 

 

他にございませんか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

 

  

（閉会 午後２時47分） 

 


